

ABSTRAK

Tujuan jangka panjang perusahaan adalah mengoptimalkan nilai perusahaan untuk menarik investor dalam menanamkan modal pada perusahaan. Keberhasilan manajemen perusahaan dalam mengelola sumber daya berhubungan dengan harga saham. Diperlukan peningkatan kualitas kinerja keuangan perusahaan sebagai alat pertanggungjawaban kepada pemilik modal. Dengan menggunakan analisis rasio keuangan sebagai alat penilaian kinerja keuangan perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh kinerja keuangan perusahaan menggunakan *Return on Equity* (ROE), *Current Ratio* (CR), dan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap nilai perusahaan dengan menggunakan proksi *Price to Book Value* (PBV). Objek penelitian ini pada perusahaan sub sektor telekomunikasi di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2019-2021.

Teknik sampel penelitian ini menggunakan *purposive sampling* dengan kriteria tertentu. Diperoleh sebanyak 14 perusahaan dengan periode penelitian empat tahun, sehingga diperoleh sejumlah 42 sampel penelitian menggunakan laporan keuangan perusahaan di Bursa Efek Indonesia. Metode penelitian ini menggunakan analisis regresi data panel dengan *fixed effect model* dan *software Eviews 12*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kinerja keuangan dengan menggunakan variabel *Return on Equity* (ROE), *Current Ratio* (CR), dan *Debt to Equity Ratio* (DER) secara simultan berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan. Variabel *Debt to Equity Ratio* (DER) secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap nilai perusahaan. Variabel *Return on Equity* (ROE) dan *Current Ratio* (CR) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan.

Penelitian selanjutnya dapat diharapkan dapat menambahkan jumlah sampel penelitian dan periode tahun penelitian agar memperoleh hasil yang lebih baik. Penelitian ini diharapkan dapat menjadi pertimbangan bagi perusahaan untuk memperhatikan kinerja keuangan yang baik bagi nilai perusahaan dan dapat menjadi pertimbangan bagi investor dalam pengambilan keputusan untuk menanamkan modal.

Kata kunci: Nilai Perusahaan, *Return on Equity*, *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*